

#BERLIN #NORD-OST 30. September 2022

Mehrere tausend Jahre Gewerkschaft geehrt

Am Donnerstag war es wieder so weit: unsere Berliner EVG ehrte langjährige Mitglieder. Über 100 Gewerkschafter und Gewerkschafterinnen durften sich über die persönliche Auszeichnung freuen.



Sie waren zur Feierstunde am 29.09.22 ins DB Casino in die Caroline-Michaelis-Straße geladen. 7 Jubilare gehören der EVG 25 Jahre an, weitere 22 sind 40 Jahre Mitglied und 35 Kolleginnen und Kollegen im Seniorenalter sind sogar schon 50 und 60 Jahre dabei. Weitere 18 Mitglieder sind 65 Jahre Mitglied, 16 Jubilare sind 70 Jahre und 2 sind sogar 75 Jahre Mitglied in unserer Organisation.

Summiert man diese Zeiten, kommt man auf mehrere tausend Jahre aktive Gewerkschaftsarbeit. Michael Bartl, Susanne Kielkowski und Robert Seifer, Vorsitzende der EVG in der Hauptstadt, freuten sich über die rege Beteiligung an der Jubilarehrung. „Das zeigt, dass die Menschen stolz sind, einer solchen Gemeinschaft anzugehören“, betont er. Und es sei beispielhaft für die Aufgabe der Gewerkschaft, dass hier noch im Berufsleben stehende Mitglieder und Senioren zusammentreffen. „Die EVG ist eine Gemeinschaft, in der generationsübergreifend solidarisch gehandelt wird“, unterstreicht Susanne Kielkowski.

Die Festrede an diesem Tag kam vom langjährigen Gewerkschaftssekretär Peter Lind. Er hat in seiner Rede auf zahlreiche Stationen, Erlebnisse und Ereignisse der Vergangenheit zurückgeblickt. Und auch die Vorsitzenden der EVG Berlin richteten ihr Wort an die Mitglieder. Dabei ging es natürlich auch um den in Kürze anstehenden Gewerkschaftstag. Robert Seifert dankte den vielen Helfenden, die die Veranstaltung möglich machten. „Ohne deren Engagement könnte so eine Jubilarehrung nicht stattfinden“, betonten die Vorsitzenden der EVG Berlin. Besonderen Dank sprachen sie Peter Lind für sein langjähriges Engagement bei den Jubilarveranstaltungen aus.





[Alle Bilder anzeigen »](#)